Ingenieure ohne Grenzen e.V. ist eine gemeinnützige und unabhängige Organisation der Entwicklungszusammenarbeit. Wir unterstützen Menschen dort, wo technische Zusammenarbeit nötig und möglich ist, insbesondere durch die Versorgung der infrastrukturellen Grundbedürfnisse in den Bereichen Wasser, Strom und Sanitär.

Das Fundament unserer Arbeit ist das ehrenamtliche Engagement. Dies ermöglicht es uns unterschiedlichste Kompetenzen zu bündeln und interdisziplinär zu arbeiten. Dafür sind wir auch auf Wissen und Erfahrungen aus nichttechnischen Themenbereichen Pädagogik, Sozialwissenschaften, Politik, Ökologie, Marketing, Logistik und vielen weiteren angewiesen.

Aktuell suchen wir

Freiwillige in der Projektbearbeitung Freiwillige in der Lernhilfe Freiwillige in der Öffentlichkeitsarbeit

Bei uns könnt ihr

- Unterstützen bei der Planung von Bauvorhaben im Ausland
- Öffentlichkeitsarbeit (online und offline) für unsere Projekte übernehmen
- Online-Marketing mit Webauftritt und Social-Media-Kanälen
- Events organisieren
- Artikel und Flyer gestalten
- Fundraising unterstützen

Das bringt ihr mit

- Ihr seid interessiert an Technik und sozialem o Ä.
- Kommunikationsfähigkeit
- Zuverlässigkeit

Das bieten wir

- Zusammenarbeit in netten und motivierten Teams
- Workshops
- Möglichkeiten eines Auslandsaufenthalts oder einer Bachelorthesis
- Flache Hierarchien und einen großen Gestaltungsspielraum
- Eine Tätigkeit mit Sinn für Studierende, Berufstätige und Rentner

Aktuelle Projekte der Regionalgruppe München sind u.a. der Aufbau eines Gesundheitszentrums in Uganda

Du hast Interesse? Dann nimm Kontakt zu uns auf und melde dich bei

muenchen@ingenieure-ohne-grenzen.org